

Les Possibles — No. 34 Hiver 2022

Les Accords de partenariat économique vus et déconstruits par Jacques Berthelot

vendredi 16 décembre 2022, par Ndongo Samba Sylla

Au départ fut le « pacte colonial ». Les colonies étaient intégrées sur les plans monétaires et commercial avec la métropole qui contrôlait leurs flux financiers et leur commerce extérieur. Il leur était interdit de s'industrialiser. Leur rôle était de fournir des matières premières à des conditions préférentielles à la métropole et de servir de débouchés à ses productions.

Vous pouvez lire le texte pleine page en suivant ce [lien](#)